



LA rencontre Basket-Handball du 16 octobre 2024 !

publié le 18/10/2024

par les Reporters UNSS de 6e !

Mercredi 16 octobre 2024, les élèves du collège de Coulonges/ l'Autize se sont donnés à fond, à l'occasion d'une rencontre Basket-Handball à Secondigny et Champdeniers.

Les 9 minimes étaient à Secondigny pour le handball.

Les 11 benjamins étaient à Champdeniers pour le basket.

Les trois benjamines ont gagné tous leurs matchs. Félicitations à Emeline, Océane et Emma !



Les minimes garçons finissent 4e sur sept. Bravo à eux !

Bravo à tous ceux qui ont participé !

Reporters UNSS : Martin, Grégory et Sasha (6e)

Correctrice : Mme Thomas



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.